

Intensifican la recogida de poda en Masies de Moncada tras las quejas vecinales

25 de agosto de 2022

31 lecturas

La empresa municipal encargada de la recogida de restos de poda en Moncada ha empezado a intensificar los trabajos en la urbanización Masies.



Se trata de una zona ubicada al norte de la localidad donde varios vecinos [habían manifestado su disconformidad](#) ante lo que consideraban "falta de limpieza y mantenimiento" por parte del ayuntamiento.

Durante este mes, los vecinos de la zona han estado documentando fotográficamente las toneladas de bolsas con restos de poda acumuladas en sus calles. Afirmaban que más allá de la limpieza, este hecho podría derivar "**en peligros mucho mayores**" al tratarse en muchos casos de hojas secas que se desprendían de las propias bolsas.

Por su parte, desde el ayuntamiento habían asegurado a este medio que la empresa FOVASA, encargada de la recogida de los sacos con los restos de vegetación, "estaba desbordada" tras encontrarse este a estas alturas del año "con un volumen de restos superior a la totalidad recogida durante el año pasado".

En ese sentido, desde el consistorio aseguraban **que se trata de un servicio gratuito** que debe atender las necesidades que se requieren también en otros puntos y áreas residenciales de Moncada pero que aun así, ya desde 2021 se intensificaron los esfuerzos para tratar de dar respuesta al volumen de poda generado en Masies.